



Síntesis de medios

04 de septiembre de 2023

Primeras Planas

“No vamos a dividir, hay que reconciliar”
Nada frena el consumo de tabaco, alcohol y chatarra en México
Senadores se alistan para brinco electoral
FGR batea a DEA: no entregará muestras de drogas incautadas
En armas en contra del narco, comuneros de Guerrero
Xóchitl ofrece abrir puertas de Palacio; ni disfrazándose regresarán: AMLO
Ofrece Xóchitl unidad y reconciliación
UNAM: Libertad y autonomía
¡Carrerón de Checo!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

García Harfuch: estoy listo para todo reto en la CDMX

En entrevista, con el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, indica que en estos cuatro años ha sentido un respaldo a la capital y a la policía de la CDMX por el gobierno federal. Por otro lado, ha escalado en las encuestas de popularidad hasta el primer lugar, y señala que está listo para enfrentar cualquier reto en la Ciudad. Al preguntarle si está listo para la encuesta de Morena, contestó; No sé si estoy listo porque no sé si voy a estar, y si mi mente empieza a estar en la encuesta no voy a estar en la seguridad. [La Jornada](#)

En CDMX, 32.79% de los ciberdelitos nacionales

Entre enero de 2020 y mayo de 2023, el 32.79 por ciento de los ciberdelitos a nivel nacional ocurrieron en la CDMX, de acuerdo con datos de la SSC. El subsecretario de Inteligencia e Investigación Policial, Hermenegildo Lugo Lara, detalló que se documentaron 22 mil 906 reportes por ciberdelitos en la CDMX durante 2020, 2021, 2022 y en los primeros 5 meses de 2023. Por este motivo, la cantidad de ciberdelitos acumulada en la gestión del titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, equivale al 32.79% del total. [Basta](#)

Banda de asaltantes acceden a videocámaras de casas de cambio en el AICM

Derivado de las investigaciones que realiza en conjunto con su homóloga de la CDMX, sobre los múltiples asaltos que se registran afuera del AICM, la FGJEM pudo establecer el modus operandi de una banda que vigilaba desde el interior de al menos dos casas de moneda de la terminal aérea. En tanto, el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Omar García Harfuch**, detalló en conferencia de prensa que esta misma banda está involucrada en al menos dos casos previos. [Diario Imagen](#)

Buscan a dos integrantes de los Guerreros 4

Autoridades capitalinas buscan a dos sujetos integrantes de una célula identificada como Guerreros 4 de La Anti-Unión Tepito, quienes presuntamente controlarían la operación de menores de edad en las colonias Guerrero, Santa María la Ribera, San Rafael y en la Plaza Garibaldi. El pasado 25 de mayo, el jefe de la policía capitalina, **Omar García Harfuch** informó sobre la desarticulación de dos bandas formadas por menores de edad, dedicados al secuestro. [El Universal](#)

...Y arrancan por voto mesas de trabajo en prisión

Las mesas de trabajo para garantizar que la población carcelaria en espera de una sentencia vote se encuentran en proceso, informó la SSC. De acuerdo con información oficial, hay 6 mil 968 personas en prisión preventiva, de las 25 mil 520 que están en reclusión en los diferentes centros penitenciarios de la CDMX. En tanto, el **subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes**, indicó que ofrecerán las medidas para que se realicen las votaciones en cada uno de los reclusorios que tienen a cargo. [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#) / [Publimetro](#) / [Más por Más](#)



Síntesis de medios

04 de septiembre de 2023

Policía localiza a 400 personas

La policía capitalina localizó a 400 personas, de octubre del año pasado a julio de 2023, de lo anterior da cuenta la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en el V Informe de Gobierno, el cual fue entregado al Congreso. La corporación formó un Grupo Especializado de Apoyo a la Búsqueda Inmediata de personas y hasta el séptimo mes de este año participó en 800 acciones de ubicación. También aseguró que sigue una tendencia clara hacia la baja de los delitos de bajo y alto impacto, con una disminución del 57.8%. Comunicó, en otro tema, que de enero de 2019 al mes de abril otorgó 164 mil 314 condecoraciones, reconocimientos, estímulos y recompensas. [El Sol de México](#)

Derecha unge a Xóchitl en mitin con escasa convocatoria

La aspirante presidencial, Xóchitl Gálvez, que busca arrebatar la Presidencia de México al partido de Andrés Manuel López Obrador, logró reunir a 40 mil simpatizantes de los tres partidos que la arropan, PAN, PRI y PRD, según las cifras de los mismos organizadores. Contrario a los cálculos hechos por los simpatizantes del Frente Amplio por México, el GCDMX, a través del **Centro de Orientación Vial** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, aseguró que la concentración únicamente logró convocar a 4 mil personas, motivo por el que destinaron personal para ayudar en la vialidad de la zona. [Contra Réplica](#) / [Milenio](#) / [La Razón](#)

Detenido por robar tubos de cobre

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que ingresó a un inmueble en reparación para robar tubos de cobre sobre calle Enrique Pestalozzi, al cruce con Xola. Los oficiales agregaron que el sujeto portaba una mochila con diversos objetos probablemente sustraídos del mismo lugar. [La Prensa](#)

A juicio dos ligados con la muerte de indio

Autoridades de la FGJEM informaron que, derivado de diversos actos de investigación, la SSPC a través de la Comisión Nacional Antihomicidios, en conjunto con la **SSC de la CDMX** y la fiscalía capitalina, detuvieron a Rocío Esmeralda y Kevin Gabriel, quienes asesinaron a un hombre en Naucalpan y fueron cómplices del homicidio de un ciudadano de la India en CDMX. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Sheinbaum, puntos fuertes: Pilares, turismo y apostar a juventud de la ciudad

Una de las figuras que más despierta el interés es Claudia Sheinbaum, quien fue jefa de Gobierno de la CDMX, por el grado de complejidad y dificultad de su tarea, pero también porque en ese contexto se dan las decisiones que seguramente la ciudadanía quiere conocer. Además, potencializó el programa federal Jóvenes Construyendo el Futuro. Los Pilares de la CDMX, que fue la transformación de **estaciones de policía** en sitios culturales, se erigió como uno de los programas insignia de Sheinbaum. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Circuito Interior

Tras poco más de dos meses del relevo en la Jefatura de Gobierno, hay quien propone ponerle lupa a la relación de Martí Batres con la Secretaría de Finanzas, Luz Elena González, y el titular de SSC, **Omar García Harfuch**. Hacia afuera, la versión oficial es que la cordialidad y la coordinación siguen estando en su mejor nivel, aunque hay quien asegura que de puertas para adentro ya comienzan a aparecer señales de desgaste. [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Columna Contraseña: Palabras clave / Oscar Cedillo

Para CDMX, según las tendencias en el mapa de género, irían **Omar García Harfuch**, Ricardo Monreal o Mario Delgado. [Milenio](#)

Columna A la Sombra

Nos dicen que el que ya no aguanta más el silencio de **Omar García Harfuch**, el titular de la SSC, y es que ya quiere comenzar campaña, pues dicen los enterados puede ser un aspirante poderoso para encabezar la capital del país y también uno de los brazos derechos de Claudia Sheinbaum en caso de llegar a Presidencia. Pero que el joven policía quiere ya comenzar a moverse, para negociar la mejor posición posible en la repartición de puestos de Morena. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

04 de septiembre de 2023

Policiaco

Cafre arrolla y mata a una adulta mayor

Una mujer de la tercera edad perdió la vida al intentar cruzar la calle y ser arrollada por un automovilista sobre Felipe Carrillo Puerto, de la colonia Anáhuac Primera Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Tacuba y paramédicos arribaron al sitio, el chofer responsable logró escapar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Mando policial y su esposa terminan con su vida

En lo que se presume pudo tratarse de un pacto suicida, el director del Agrupamiento 69 de la **Policía Auxiliar** y su esposa decidieron terminar con su vida al interior de su vivienda, Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

Pistolero le mete bala en la cabeza a un conductor

Un hombre fue ejecutado cuando se encontraba a bordo de su camioneta a fuera de su domicilio ubicado sobre calle Miguel Hidalgo, de la colonia San Bartolo Ameyalco, alcaldía Álvaro Obregón. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, el agresor logró escapar a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

En un atraco

Tres hombres resultaron lesionados en un aparente asalto a un local del Centro de la CDMX. Según reportes **policiales** las víctimas convivían dentro del lugar cuando sujetos armados ingresaron y tras balear a uno de ellos y golpear a los otros dos, les arrebataron el dinero para después escapar. [El Gráfico](#)

En revancha, le quitan la vida a un chavo

Un joven fue baleado en la entrada de su domicilio ubicado en la colonia San Pedro de los Pinos, alcaldía Álvaro Obregón. Familiares aseguraron a **elementos policiacos** que minutos antes había tenido una riña con el aparente responsable, por lo que se presume fue en venganza. No se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

El presidente

El presidente de la Ruta 50, que corre de Mixquic al Metro General Anaya, fue asesinado a balazos en la colonia Miguel Hidalgo, alcaldía Tláhuac. Al sitio arribaron **policías capitalinos**; transportistas de la zona descartan que el homicidio haya sido por extorsión, ya que su líder no había sido amenazado. Por el hecho no hubo detenidos. [El Gráfico](#)

Ultiman a joven en ajuste de cuentas

Un joven fue ejecutado a balazos en calles de la colonia Tezozómoc, alcaldía Azcapotzalco; se presume que se trató de un ajuste de cuentas. Al lugar arribaron paramédicos y policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que montaron un operativo por toda la zona; los agresores se dieron a la fuga. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Premian memorias de internos

Como parte de los festejos por el Día del Abuelo, la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**, en colaboración con la asociación civil Por el Gusto de Saber A. C., el Instituto para el Envejecimiento Digno de la alcaldía Iztapalapa, Firmeza y Justicia S.C. y el Centro Criminológico Prevención y Detención, se realizó la premiación del primer concurso "Me hago presente con mis memorias", en el CEVAREP I. [La Prensa](#) / [Récord](#)



Síntesis de medios

04 de septiembre de 2023

Sin INE en cárceles

De acuerdo con un diagnóstico sobre derechos humanos de las **personas en prisión preventiva** en la CDMX que publicó el IECM, se identificó que el 42.9% de las mujeres y el 46.5% de los hombres carecen de credencial para votar vigente de cara a las elecciones de 2024, en las que podrán participar. [Reforma](#)

Pertinente mantener servicios de salud en prisiones: CDHCM

La CDHCM califica como pertinente mantener los servicios de salud en **centros penitenciarios** adscritos a la Secretaría del ramo en la CDMX. Con lo cual se asegura el derecho a la integridad personal, la independencia e imparcialidad en el derecho de acceso a la justicia y la accesibilidad en el derecho a la salud y los servicios médicos para las personas privadas de libertad en el sistema penitenciario. [La Prensa](#)

Columna Pesos y Contrapesos: Gobierno Fallido / Arturo Damm Arnal

En el caso de los gobiernos mexicanos la muestra más clara de que se trata de gobiernos fallidos, la tenemos en el hecho de que son incapaces de imponer sus reglas en los territorios que, supuestamente, tienen total y definitivamente bajo control: las cárceles. Según el Censo Nacional del **Sistema Penitenciario** Federal y Estatales 2022, con datos del 2021, del Inegi En comparación con 2020, el total de delitos que fueron cometidos por la **población privada de la libertad**/intermada aumentó 16.2% en 2021. La mejor muestra del gobierno fallido la tenemos en las cárceles, restando responder la pregunta ¿por qué? ¿Por deshonestidad de las autoridades carcelarias? ¿Por ineficacia? ¿Por una combinación de ambas? ¿Por qué? [La Razón](#)

Justicia

Uriel N. deberá permanecer en cárcel capitalina

Tras la modificación de la medida cautelar contra Uriel N., la FGJ capitalina anunció que el imputado deberá permanecer en el Reclusorio Preventivo Varonil Sur, quien es señalado de posiblemente entorpecer la investigación por el delito de feminicidio de la joven Ariadna Fernanda. [24 Horas](#)

Encuentran un muerto en hotel de la Cuauhtémoc

La FGICDMX investiga la muerte de un hombre ocurrida en una habitación del Hotel Piet, ubicado en Calzada de Guadalupe 152, de la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. Las autoridades analizan las cámaras de video vigilancia del lugar para tratar de establecer si el sujeto llegó acompañado por alguien, pues se presume que fue víctima de las llamadas Góteras. [Basta](#)



Imagen Destacada

La Jornada

García Harfuch: estoy listo para todo reto en la CDMX

